
個  人  質  疑 

 

自由民主党  井 川 一 善 議員 

                              （一括方式） 

 

１ 行政を進めるに当たって 

 (1) 公共工事を進める手順について 

  ア 公共工事を進めるに当たって予算化するまでの手順について 

  イ 当初計画時の概算予算と実施の執行額の乖離について 

 (2) 甲山浄水場更新事業の入札不調について 

  ア 入札不調の原因は 

  イ 事業の遅れと影響について 

  ウ 今後のスケジュールと事業の進め方について 

 (3) 入札時のランダム係数の採用と落札者の偏りを抑制する方策について 

  ア ランダム係数を用いた入札の効果について 

  イ ランダム係数の幅を広げた理由と積算能力への影響について 

  ウ 落札者の偏りを抑制するための方策について 

 (4) 市有財産の処分方法について 

  ア 市有財産の売払いについて 

  イ 形状や利用に制限があると考えられる土地の売払い方法について 

  ウ 当初の売払い時期と測量等に要した経費、内容、日数について 

 (5) 今後の公共空間の活用について 

  ア 地元主体の公共空間利活用について 

  イ 公共空間を地元の要望に応じて利活用することの可能性について 

 (6) 報告第６号について 

 

２ 消防救急業務について 

 (1) 救急搬送業務に就く職員のワクチン接種の状況について 

 (2) 姫路市消防出初式について 

 (3) 県立はりま姫路総合医療センター開業に伴う市川以東の救急搬送について 

 (4) 消防団員の報酬について 

 (5) やむなく一時退団する消防団員の処遇について 

 

３ 市立３校の将来像と姫路獨協大学の今後について 

 (1) 姫路市立高等学校の在り方審議会の答申について 

 (2) 市立３校のあるべき将来像と専門性・特色のある学科の設置について 



 (3) 姫路獨協大学の今後の展開と本市の関わりについて 

 

４ 観光スポーツ施策について 

 (1) Ｇ７サミット関係閣僚会合の誘致について 

 (2) ＤＭＯを核とした観光地域づくりについて 

 (3) 姫路城世界文化遺産３０周年に向けた観光プロモーションの展開について 

 (4) 千姫を活用したプロモーションの推進について 

 (5) 官兵衛コレクションの取扱いについて 

 (6) 手柄山中央公園の再整備について 

 (7) 姫路球場へのナイター照明の設置とその効果について 

  ア ナイター照明の設置に至った経緯について 

  イ ナイター照明の設置も含め姫路球場で可能となる試合について 

 (8) スポーツメディカルの普及について 

 

５ ひと・まち・しごとについて 

 (1) 人材の育成とマイスター制度の導入について 

 (2) 少子化対策と若者世代の出会いのサポートについて 

  ア 少子化対策、未来を育てる「ひとづくり」に挑む本市の決意について 

  イ 令和３年の本市の婚姻数と出生数について 

  ウ ひょうご出会いサポートセンターと本市独自の取組について 

 (3) これからのまちづくり・地域づくりについて 

 (4) 鉄道駅のバリアフリー化について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


